

TRASCENDIÓ

Que cuando se habla de convicciones lo que se dice convicciones, las miradas en el Congreso se dirigen a **Victor Fuentes** y mire usted si no. Renunció a 27 años de militancia panista para lanzarse de candidato por Morena, PT y Panal a la alcaldía de Monterrey, pero dice que no vio claro, que lo querían hacer cuatroteísta y, pequeño detalle, que no le dieron recursos. Al final, les dejó tirado el encargo y se apresta a volver al Senado, el próximo lunes, con una duda existencial: PAN, Morena o independiente. ¿Quién da más?

Que varios senadores intensificaron su participación en las campañas como los coordinadores del PRI, **Miguel Ángel Osorio**, y su compañera **Claudia Ruiz Massieu**; del PAN, **Julen Rementería**, y del PRD, **Miguel Ángel Manceira**, quienes viajaron a BCS para apoyar a sus candidatos a la gubernatura y a las alcaldías de Los Cabos y de La Paz. En tanto, **Ricardo Monreal** invitó a la aspirante al gobierno de Tlaxcala, **Lorena Cuéllar**, a la presentación de su libro *Nulidades y procedimientos sancionadores en materia electoral*.

Que la panista **Laura Rojas**, ex presidenta de la Cámara de Diputados, confirmó su adhesión al Movimiento por la Defensa de la Constitución y la Democracia convocado por **Porfirio Muñoz Ledo**, porque la amenaza del autoritarismo “está cada día más cerca de materializarse si los demócratas no lo impedimos”. Afirmó que el riesgo de una regresión “es clarísimo”.

Que dicen que hoy mismo la Corte resolverá la controversia del gobernador de Tamaulipas, **Javier García Cabeza de Vaca**, que se prevé la deseché y ordene al Congreso local acatar la declaración de procedencia de desafuero que aprobó la Cámara de Diputados. —

